
1 
 

崇仁醫護管理專科學校 108學年度第二學期師生座談大林校區會議記錄 

一、時間：109年 05月 27日 (三) 15:00~16:50 

二、地點：6樓國際會議廳 

三、主席：學生會會長 黃紫穎 

四、列席人員：各單位主管、學生會幹部及各班兩名代表 

五、會議內容： 

(1)主席致詞: 校長、各位師長大家好，我是這次師生座談的主席黃紫穎。舉辦師生座談的目的

是為了讓師長更了解同學們在校園生活裡所遇到的問題，藉由師生座談達到更妥善的溝通，因

遭逢疫情的關係，請同學們在會議過程中全程配戴口罩以及不要使用電子產品，並將手機調成

靜音，另外，也請同學們注意自己的坐姿及對師長的禮貌，若要發言，請先舉手拿到麥克風後

再發言，謝謝大家。 

    (2)師長致詞： 主席、各位師長、班級代表大家好，這學期的師生座談由大林校區先開始，我

們每學期都會舉辦，可以藉由此活動讓學生對於校園生活進行溝通以及協調，晚點各處室會與同學

進行溝通，我們可以藉這些問題加以檢討改善，個別情況沒辦法去滿足各位，有些問題是需要時間

來解決，車棚已陸續加蓋，風雨球場也已在暑假與總務處溝通努力新建中，因防疫的關係，所以大

家的生活習慣有些不一樣，雖然本土案例已很久沒有出現，但還是以政府的規定來辦任何活動，防

疫期間，很多活動都無法舉辦，但該進行的活動都會進行，不佔用大家時間，把時間交給主席，謝

謝大家。 

    (3)提案討論： 

教務處 

問題 提案班級建議 回覆內容 

Q1.因辦理學雜費分期，未完成繳

費，學生證會被扣留在教務處，辦

理分期的同學經濟不佳，平日在校

外沒有學生證，而無法擁有學生可

以享有的優惠。 

建議學校不要扣留學生

證。(護二仁)。 

(108 學年度第 2學期教務處回覆) 

辦理分期付款學生的學生證情況處

理方式有二: 

1.先繳回學生證蓋註冊章並保留在

教務處，如需使用時可先借出。 

2.開學時暫時先不繳回學生證，待

費用繳清後再送至教務處核章。 

(108 學年度第 2學期教務處回覆) 

1. 在校內會用到學生證的只有圖

書館，已有給圖書館收學生證的

名單，可到圖書館報學號姓名即

可，若要在校外申請獎學金，可

以告知，會外借，但須當天歸

還。 

Q2.體育課可否兩節課分開兩天上，

因一次兩小時強大運動量會造成下

堂課精神不濟。 

建議不要連續排兩堂或

者兩節課上完可否下節

課排空堂。(應二正)。 

(108 學年度第 2學期教務處回覆) 

體育組教師回答: 

1.課程操作流程分為伸展活動、低
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強度跑步熱身活動、主要運動技

巧講解、運動技巧操作、個人及

分組練習及綜合評論等。若非連

2節課，在伸展及熱身活動後，

老師講解技巧及同學分組練習的

時間將被壓縮，無法達到動作學

習的效果。 

2.班級人數約為 55人，受限於場

地、器材等因素影響，在分組練

習實需要考量每組人數及練習次

數的比例，若將 2堂課分開實

施，可能無法達成課程預設之學

習目標。 

(108 學年度第 2學期教務處回覆) 

1. 因為第一節課通常是熱身活

動，所以若要拆開得需做兩次熱

身活動，所以與體育老師溝通

後，還是維持原狀。 

總務處 

問題 提案班級建議 回覆內容 

Q1.機車停車棚下

雨天會漏水。 

希望學校可以請廠商進行維修

(護五誠)。 

(106 學年度第 1學期總務處回覆) 

會再去做查看動作，車棚為太陽能板，必需

做散熱動作，所以才需要留縫。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

車棚為太陽能板，必需做散熱動作，所以才

需要留縫。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

會與廠商盡量溝通，因為是太陽能板需要散

熱，若沒流縫積水太多，可能會造成更大的

困擾。 

Q2.機車停車格中

間會有青苔，易

跌倒 

希望定時做清理(護五誠) (108 學年度第 2學期總務處回覆) 

感謝告知，必派人加強巡視處理。若有發現

請通知總務處，必馬上清理。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

發現問題，應該立即反應。 

Q3.飲水機問題。 1.地下室的飲水機常常缺水(除

了新購入的飲水機外)(護五誠) 

2.希望在一樓增設飲水機，因為

常常沒水或者是過熱(護二正) 

(104 學年度第 2學期總務處回覆) 

1.下半年度有預算會再加裝飲水機。 

2.請各位同學有時候可以稍微挪駕到別的樓

層去盛水，分散製水量。 
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(106 學年度第 1學期總務處回覆) 

這學期已經有預算了。 

(於寒假期間已增設儲水桶增加製水/儲水量) 

(106 學年度第 2學期總務處回覆) 

今年將會在在地下室、1樓及 2樓多加裝飲

水機，還有儲水桶。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

總務處將再規劃加強改善，但也請學生改變

乘水習慣。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

地下室已從 4台增加成 5台，大林校區的飲

水機已變成 15台，因製水需要時間，所以請

大家需要多少，盛裝多少。 

Q4.學校側邊路的

石頭鋪路，地不

平石頭易晃動。 

希望能夠填土固定或其他道路平

穩的改善方案。(護三正)。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

請明確告知位置，依現況列入本處的維修規

劃計畫中。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

等雨季過後，會立刻處理。 

Q5.宿舍到餐廳的

樓梯是否可增加

扶手? 

因為多新增多黃色防滑條只要一

下雨其實更滑 (護二意)。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

本處在評估之可行性，但實際行走時，並無

發現更滑之狀況。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

還需再評估需要性，若是扶手問題，可能會

影響場地，所以暫時不架設。 

Q6.教室環境問

題。 

1.教室蒼蠅到處飛，造成飲料或

食物被污染(護一意)。 

2.教室風扇及窗簾不乾淨，建議

每三個月清潔一次，開學前請人

來清潔，避免之後上課開電扇時

灰塵掉下來。(護三心)。 

3.四樓護三心教室平日光線太

亮，導致上課時看不到投影片上

的字，加上疫情關係無法將窗簾

拉起來，建議:是否能在教室貼

上隔熱反光貼紙。(護三心)。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

1.請注意各班環境清潔。 

2.本處寒暑假皆會清潔教室與宿舍電風扇，

至於窗簾本處再進行評估。 

3.將進行評估安裝之可能性。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

1. 生活習慣的改變，請大家一起配合。 

2. 教室、宿舍電風扇都會在寒、暑假定期做

清洗，窗簾須拆下來清洗，若是一般清潔，

已在評估是否可採買一些器具做清潔動作。 

3. 已在評估，是否真的需要加裝。 

Q7.洗手台。 
1.希望學校可以在各班增建屬於

自己班的洗手台，可以讓學生方

便使用，中午洗餐具也不用排那

麼長的隊(護二誠)。 

2.廁所洗手台希望能按時維修

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

1.目前暫無此規劃。 

2.請發現有損壞時，請填維修單。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

1. 總務處已評估過，因為學生每個生活習慣
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(護五意)。 不同，怕造成日後更多的麻煩，暫時沒有此

項規劃。 

2. 若填維修單會去修理。 

Q8.興建廁所。 下課時間大家都搶著上廁所，都

要排很久才能上到廁所(護一

正、護二誠)。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

本校廁所數皆優於規定，暫無興建之規劃。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

學校空間不足，所以暫時不興建，學校廁所

符合規範，所以目前應足夠學生使用。 

Q9.二樓西側男廁

小便斗已經壞了

一個學期以上。 

希望趕快維修(應二正)。 (108 學年度第 2學期總務處回覆) 

經查證，從去年 11月開始至今皆無維修申請

紀錄，爾後，請填寫維修單。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

從去年 11月到此刻，都沒有報修的紀錄，但

已請維修大哥修理了。 

Q10.地下室靠近

福利社的男生廁

所的馬桶沖的水

量太大。 

希望可以調小一點(護二忠)。 已請維修大哥改善，爾後，請填寫維修單。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

已請維修大哥改善了。 

Q11.子母車旁倒

廚餘的設備完善

一些。 

建議:水槽大一點，附刷子或洗

碗精，方便同學清潔廚餘桶的污

垢。(護三正) 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

東西南向已有設置四座洗廚餘桶與拖把槽，

請託善運用。提醒要洗廚餘桶時務必將廚餘

倒乾淨。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

東西南側，兩邊都設有洗手台，請大家多使

用，並提醒大家廚餘需倒乾淨，以免造成堵

塞。 

Q12.籃球場裝監

視器(草皮的部

分) 

有人會亂丟垃圾或者是有刮鬍

泡，希望學校可以增設監視器，

以便可以調查是誰丟的(護二

誠)。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

應提昇我們個人的品德與修養，而不是靠外

在的設備來避免大家亂丟垃圾及刮鬍泡。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

請大家提升個人品德，若屢勸不聽，則會在

考量，認為增設監視器效益不大。 

Q13.操場跑道問

題 

希望學校操場可以改成 pu跑道

(護一正) 

(104 學年度第 1學期總務處回覆) 

PU跑道也是有缺點的，有致癌化學成分，紅

土比黃土有避震作用，且效果僅次於 PU材

質，若可以規劃更好的跑道材質的話會跟體

育組討論。 

(105 學年度第 2學期總務處回覆) 

已有再做討論，但是礙於經費問題已經種種
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困難，一筆經費下來評估過光操場就要八百

萬左右還不包含逐年的維修費用，若經費足

夠學校一定會改建。 

(107 學年度第 1學期總務處回覆) 

學校會謹慎評估 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

已編列明年預算。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

有些設備學校需要時間以及有困難。 

Q14.福利社問題 1.希望福利社能有更多樣化的食

物飲料(護一意)。 

2.希望福利社增加悠遊卡機，因

為有時學生身上的現金不足，造

成很多東西沒辦法買。(護二

正)。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

1.飲料與泡麵有 431種、冰品 19種、生鮮類

67種、早餐有 25種及午餐 11種。 

2.執行上有困難，但有考量加裝悠遊卡販賣

機。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

1. 飲料與泡麵有 431種、冰品 19種、生鮮

類 67種、早餐 25種、午餐 11種，請學生會

轉達護一意同學，若有喜歡哪種飲料，只要

可以達成，都可告知總務處。 

2. 目前總務處有困難，但已在規劃。 

Q15.入校園時機

車轉彎路道過

多、寬道窄不好

出入。 

希望可以改善路線，方便進出校

園(護五忠)。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

請慢行注意安全。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

請大家減速慢行，並希望大家提早出門，注

意自己安全。 

總務處-宿舍硬體 

問題 提案班級建議 過去回覆內容 

Q1.宿舍的熱水有

時候會不夠熱。  

希望學校可以增設熱水器(護二

誠)。 

(107 學年度第 1學期總務處回覆) 

請住宿的同學來找總務處，如果是不足或管

線有問題，總務處一定會進行處理，但如果

是你們洗澡時間不對的話就沒有辦法，因為

有公設的時間。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

學校已增加熱水器，後續將再評估其效能。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

總務處已增加熱水器，若冬天不夠熱的話，

請再告知總務處，會再改善。 
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Q2.宿舍的冷氣外

圍，易有鳥築巢。 

外面可以用網子圍起來，鳥才不

容易築巢(護一正)。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

本處持續評估不同改善措施，以避免鳥築

巢。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

目前已評估各種方式的可行性，希望可以更

完善處理此問題。 

Q3.洗衣排隊排很

久。 

建議:可以增設洗衣機(護一

誠)。 

(107 學年度第 1學期總務處回覆) 

1.總務處已在評估當中，因為礙於空間和拉

電的問題，所以遲遲無法解決，但總務處有

跟維修伯伯找到一個似乎可行的位置，但還

是需要評估，如果評估後覺得可行就會進行

加裝。 

(108 學年度第 2學期總務處回覆) 

已在找處理的方法，會請廠商安裝新型的洗

衣機、烘乾機，但須時間來解決，尤其是是

否符合安全。 

學生餐廳 

問題 提案班級建議 過去回覆內容 

Q1.學餐問題 1.為了均衡營養，所以建議提

供水果供大家餐後食用。(護一

意)。 

2.午餐可以多幾種選擇(護一

正)。 

3.學餐晚餐飯量不夠，希望可

以多一些飯量，建議可以增加

鐵板麵(護二誠)。 

(106 學年度第 2學期總務處回覆) 

1.可以給餐廳一些意見，只要在合乎的範   

圍內，餐廳都會列入考慮 

2.如果同學有比較喜歡的餐點，也歡迎同學

能夠跟餐廳建議，餐廳就會增加菜色。 

3.早餐更新為 6種，如果同學有喜歡的餐點

可以跟餐廳建議。 

(107 學年度第 1學期總務處回覆) 

可以跟餐廳反映要吃哪一類食物，如果可以

我們也願意增加一些菜色。下禮拜也有越南

美食的呈現。 

(107 學年度第 1學期餐廳回覆) 

可以反應說想吃哪一類的食物，餐廳就會去

規劃看看能不能做到，如果可以餐廳也很樂

意增加新的菜色。 

(108 學年度第 2學期餐廳回覆) 

1. 水果的問題，礙於疫情的關係，所以將水

果的部分換成飲料，我們會再尋找不需要多

加處理的水果。 

2. 我們會再評估可行性，也會研發不同的料

理，但因為人力的關係，目前 4種選項是不
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會延誤出餐時間的最大值，但還會再評估。 

3. 除了主食以外，可以增加飯與菜，可當面

跟阿姨說要增加。 

Q2.菜有時候沒

熟。 

學餐青菜有時候熟一半，希望

餐廳可多留意(護一正)。 

(107 學年度第 1學期總務處回覆) 

餐廳會再跟阿姨勸導，因為有時候阿姨為了

求快而忽略這方面，會再進行勸導。 

(108 學年度第 1學期學生餐廳回覆) 

會再注意葉菜類的熟度，當下可請伙委轉

告，可換餐點。 

Q3.餐卷問題。 宿舍餐卷容易不見加上用紙量

大不環保，學校可以考慮跟學

生證整合或使用悠遊卡來做配

合，減少用紙量、提升便利性

(護三忠)。 

(106 學年度第 1學期總務處回覆) 

需要先行規劃學生證能夠用卡片讀卡的方

式，這也須有硬體設備做搭配，要與悠遊卡

公司合作，也必須要有一定的量悠遊卡公司

才願意合作。 

(108 學年度第 2學期學生餐廳回覆) 

有在評估，若到餐廳吃飯時，可利用悠遊卡

消費是可以的，但訂購的方式悠遊卡的規畫

還沒規畫妥善，請同學給餐廳一些時間，會

與廠商溝通。 

學務處 

問題 提議班級建議 過去回覆內容 

Q1.機車禮拜五放

學速度過慢，趕不

到火車，至少要等

半小時。 

希望加快機車

放學速度。(護

五忠)。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1. 本校停車場地空間有限，週五學生放學時段，有 13輛

學生通勤專車 及 8輛返鄉專車(最大量)、且有學生家

長汽車、教職員、學生汽、機車等車輛出入校園，是故

會影響機車放學速度。 

2. 經查班級課表，護理科五年級週五下午 1~3節均為自修

課，「為疏運放學交通考量」，建議護理科調整五年級

放學時間提早至 15：40分前(或延後至 16：10分之

後)，以避開車潮、人潮，有效確保放學離校時間。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

因路口停太多家長的車輛，所以導致機車速度變慢，有在

考量是否讓家長接送的同學延後放學。已跟護理科討論，

是否可讓五年級的同學提早放學，或者是延後放學。 

Q2.中午領餐問

題。 

通勤生在領餐

時，因為人潮

還是會很多，

所以建議可以

開放外面廠商

已轉知總務處回覆 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

已與總務處討論，等疫情結束，會開放外面的廠商來送

餐，但在此宣導，請同學須配戴口罩。 



8 
 

學生事務處-返鄉專車(有攸關安全的問題請立即回報給教官，不要等到師生座談。) 

問題 提議班級建議 過去回覆內容 

Q1.返鄉專車數

量問題。 

1.返鄉專車太

少，人擠人

（尤其是虎尾

專車）(護一

意)。 

2.返鄉專車

（斗南），人太

多、站著很擠

又危險，希望

可以增加一台

車。(護二

正)。 

(105 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1.學校沒有自己的校車，所以才會委由嘉義客運來執行學生通

勤、返鄉專車，返鄉部份說是專車，但事實上卻不是，是統計

當週乘車人數，再聯繫協調車輛，約 50-60人叫一輛車，通常

是斗六 1台、斗南 3-4 台、嘉義 2-3台、北港 1台、麥寮 1台，

拆不拆車(斗南、嘉義線)不是學校決定的，是嘉客能調派幾部

車來(星期五中午前能聯繫了解)、或臨時事故。 

(107 學年度第 1學期生輔組回覆) 

1.經詢問 嘉客邱課長回覆:尖峰時間(如上放學時間)公車(嘉義

客運營運係屬「公車」範疇) 之營運，依據交通部相關法規之

規定，「載客」容量係採「總重量限制」，非「總人數限制」，是

故，較無人數超載之限制。 

2.週五本校放學時段嘉義客運公司駕駛之人力及車輛，最大派遣

量即為「8」輛次(嘉義客運於 10 月初已與台西客運協調，將

3:50 行駛至本校之公車改為本校「返鄉專車」，不另載運其他

乘客) ，是故，目前無法滿足本校之需求，另行增派人力暨車

輛派遣。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1.嘉客邱課長回覆: 依據交通部相關法規規定:尖峰時間(如上、

放學時間)公車(嘉義客運營運係屬「公車」範疇) 營運，「載

客」容量係採「總重量限制」，非「總人數限制」，是故，無人

數超載之問題。 

2.週五本校放學時段嘉義客運公司，考量其司機人力、車輛之派

遣，最大派遣量即為「8」輛次，目前，除考試週外，多數時間

進來，讓通勤

生取餐。(護三

意)。 

Q3.午休時間太

短。 
午休時間長一

點，這樣可以

讓學生比更多

時間休息(護一

正)。 

(105 學年度第 1學期生輔組回覆) 

教育部規定每節上課時間為 50分鐘，若同學希望延長午休

時間，就要延長放學時間或縮短下課時間。 

(106 學年度第 1學期生輔組回覆) 

延長午睡時間一定會影響同學的用餐時間，或延後放學的

時間。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

同 105、106學年回覆內容。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

延長午休時間會延後放學，所以目前得維持現況。 
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已是最大派遣量。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1. 嘉義客運已提供最大量的出車數，他們以公車的型態來輸運。

所以沒有限定人數，是以總重量來計算，有考慮是否要外包遊

覽車，但價錢不一樣，所以還得再考量。 

2. 若人數太多，可請同學往後站，也有協調是否人數太多以通勤

專車載同學，但通勤車是通勤同學的權利，所以還得再進行協

調。 

學務處-宿舍管理 

問題 提案班級建議 過去回覆內容 

Q1.量體溫動

線問題。 

1.住宿生夜練 18：00-

19：00時段，放學要排

隊體溫又要去排晚餐很

趕，要在一個小時內量

完體溫排到飯吃完飯有

點趕，建議學校量體溫

路線新增一排隊伍專門

給要夜練的人。(護二

仁)。 

2.建議學校讓住宿生可

以自己在寢室早點名，

然後自己進去教學大樓

量體溫。(護三意、護

一意)。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1.現住宿生量體溫的方式已改熱像儀測量，所有住宿學生可

在 10分鐘內量測完畢，且夜練有排期程時段，同學們得

知期程時段後，可提早妥善規劃自己的時間，這樣就不會

趕的問題存在了。 
2.防疫期中，為落實做到每個住宿同學能確實量測體溫，且

避免與通學生同一時間在教學大樓前量體溫，造成排隊隊

伍過長及體溫量測時間延長，故住宿生量體溫的方式維持

現有模式。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1. 目前改成儀器測量，已經沒問題。 

2. 一旦開放在寢室早點名，之後要更改回來較為困難，因

公平起見以及宿舍狀況，所以目前還需再評估。 

Q2.在宿舍

有些掃具已

經破舊。 

建議定期更換新的掃具

(護二孝) 

(104 學年度第 2學期生輔組回覆) 

學校有編列宿舍維修費來維護宿舍環境，但請同學好好愛惜

掃具。 

(106 學年度第 2學期生輔組回覆) 

宿舍老舊掃具將請郭教官辦理採購換新。 

(107 學年度第 1學期生輔組回覆) 

1.學校有編列宿舍維修費來維護宿舍環境，但請同學好好愛

惜掃具。 

2.宿舍掃具會請舍監老師隨時注意並即時汰舊換新。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

宿舍每學期視狀況需求，會購買一定數量掃具供同學打掃使

用，同學如需更換掃具，可找舍監老師或宿舍幹部更換。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

若同學有需要，可立即與舍監、宿舍幹部反映，會盡速更

換。 
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Q3.宿舍的

寢評人員需

要改善。 

有時可能並沒有很髒就

被記了，複評也過不

了，希望可以加強培訓

寢評人員。(護二誠) 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1.宿舍寢評評分標準在每年新生共融營時都會向全校新生詳

細說明。 
2.宿舍寢評人員在每學期初幹部訓練時，會加強評分標準的

說明。 
(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

會要求寢評同學公平且素質會再培養。 

目前已有在規劃寢評與導生結合。 

Q4.宿舍曬衣

問題。 

希望學校可以同意住宿

生將衣物曬在室內，吊

在陽台上可能會被外來

物弄髒了，就需再洗一

次，若是衣物未乾收進

衣櫥裡也會使衣物發臭

(護二誠) 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

將衣物曬在室內會衍生濕氣過重的問題、為避免濕氣過重影

響身體健康，故不建議將衣物曬吊掛在室內。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

若晴天不建議室外曬衣，但若因為下雨因素，可告知舍監，

同一時間開放全宿舍室外曬衣。 

Q5.回宿問

題。 

1.星期一回宿的次數增

加，與家人團聚時間變

多。(護三正)。 

2.延長回宿舍的時間，

希望學校可以延長住宿

生回宿舍的時間，有時

可能家長沒空載，火車

的時間也可能搭不上，

希望可以延後一個小時

(護二誠)。 

(105 學年度第 1學期生輔組回覆) 

1.考慮晚歸交通及人身安全、宿舍管理請同學照常於 19:00

前回到宿舍。 

2.有班車誤點或特殊情況只要提出證明，都還有商量的餘

地。 

(105 學年度第 2學期生輔組回覆) 

星期日於嘉義市火車站有嘉客及台西客運(約 18:00 到站)，

行經大林省道旁中華電信處(約 18:40 到站)，到學校時間約

18:50。大多數同學皆是從斗南、大林過來，希望同學配合時

間搭乘，斗南至大林校區 17:50、18:50兩班接駁車同學搭乘

比例不高，所以嘉義客運取消行駛。若有班車誤點，請同學

來提出證明，可以和車站站長要誤點證明。 

(106 學年度第 1學期生輔組回覆) 

1.考慮晚歸交通及人身安全、宿舍管理，請同學照常於

19:00前回到宿舍。 

2.有班車誤點或特殊情況只要提出證明，都還有商量的餘地

(班車誤點時，請同學向火車站站長要誤點證明)。若是還

有問題可到教官室或舍監那裏反映。 

(106 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1.考慮住宿生同學晚歸交通及人身之安全，另兼顧宿舍之管

理請同學依照現行之規定於收假日當日 19:00前回到宿

舍。 

2.有班車誤點或特殊情況只要提出證明，則予以個案處理。 

(107 學年度第 1學期生輔組回覆) 

1.考慮晚歸交通及人身安全、宿舍管理，請同學照常於 19:00
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前回到宿舍。 

2.有班車誤點或特殊情況只要提出證明，都還有商量的餘地

(班車誤點時，請同學向火車站站長要誤點證明)。若是還有

問題可到教官室或舍監那裡反映。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1.因學校地理位置比較偏僻，所以考慮住宿生同學晚歸交通

及人身之安全，另兼顧宿舍之管理請同學依照現行之規定

於收假日當日 19:00 前回到宿舍。 
2.有班車誤點或特殊情況只要提出證明，則予以個案處理。 
(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

1. 因學校地理位置偏僻，加上學生反映附近有變態出沒，

所以不延後回宿時間。 

2. 因有 3次的請假次數，若家長接送到學校有問題或者是

臨時狀況，都可以個別處理，目前不做調整動作。 

衛保組 

問題 提案班級建議 過去回覆內容 

Q1.防疫問題。 1.因應防疫期間，希望學校可提

供洗手乳(護五忠)。 

2.電梯口會放酒精讓學生消毒

手，不過在這幾個禮拜來我們都

沒有明顯看見酒精放置位子(護二

意)。 

3.在疫情間，是否可建議有感冒

或呼吸道症狀的師長在家休息，

不要至學校上課(護三愛)。 

(108 學年度第 2學期衛保組回覆) 

1.已放置肥皂，請同學用肥皂洗手。 

2.電梯內都有酒精，有需要進電梯內使用

即可。 

3.會轉知人事室。 

(108 學年度第 2學期衛保組回覆) 

1. 因放置洗手乳的瓶子不易清潔，易產生

細菌的滋生，因此衛保組使用肥皂，肥皂

可定期更換、清潔，較不易有細菌滋生的

問題。 

2.電梯內才有酒精，電梯外沒有酒精，若

沒有酒精，請告知衛保組。 

3. 若遇到老師此情況，可告知衛保組，衛

保組會勸導老師，並請老師戴上口罩。 

Q2.掃地時間已經

過了但打掃班級仍

不讓大家上廁，班

級表示要給學姐檢

查(但已下課 5 分

鐘)。 

希望學校能明確規定評分時間或

請學姐幾分以前至掃區評分。(護

三忠)。 

(104 學年度衛保組回覆) 

每學期都會召集衛生及服務股長公布評分 

標準，當時都有發一張單子，上面有各班 

掃地區域的評分標準。 

(107 學年度第 1學期衛保組回覆) 

1.評分時間本來就已經固定，是按照班級

整潔競賽辦法執行，辦法有公告在衛保組

網站。 

2.評分標準已於開學當天給衛生股長。 
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(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

評分時間 07:55~08:10，不能上廁所是由

各班導師考量整潔問題，若有遇到此情

況，可告知衛保組，衛保組會進行協調是

否開放 2至 3間廁所，供大家使用。 

Q3.掃具問題。 竹掃把汰換，掃外掃落葉堆的班

級，很需要汰換竹掃把，希望學

校可以每個月都更換一次或者更

換時間增加。(護二仁)。 

(108 學年度第 2學期衛保組回覆) 

掃具要壞掉或無法使用，可以隨時到衛導

組更換，這部份沒有限時間。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

第二週到第五週可以領新掃具，若學期期

間有壞掉，可隨時更換。 

Q4.推車數量不

足。 

希望推車可以視情況增加，不要

只有每班限一台，衛保組雖提供

推車使用，但掃地時間時很多班

級都會搶，很難拿的到，掃東西

側柏油路沿路的班級很需要推

車。(護二仁) 

(108 學年度第 2學期衛保組回覆) 

目前經費估算，僅能提供各班一台推車使

用。 

(108 學年度第 2學期生輔組回覆) 

考量經費問題，所以需要時間。 

六、臨時動議： 

1. 因為校外擁有學生證可以有很多優惠，所以是否能請學校歸還。 

教務處回覆:因為沒有註冊的章，所以在校外沒有特別優惠。 

 2. 因班上內有廁所的設置，常常會有不好的氣味產生。 

總務處回覆:這個問題我們會立即解決。 

3:煎餃類的食物都不會增量。 

學生餐廳回覆:因為考量煎餃是主餐的關係，若吃不飽，可請同學另外取飯或麵。 

4. 生輔組提議:服儀問題，請各科按照各科要求穿著，不可混搭，請各班副班代嚴格執行服儀檢

查。 

5. 生輔組提議:秩序問題，請大家互相配合，五年級因逢國考，請大家小聲交談，若五年級太吵，

也可立即跟教官反應。 

6. 衛保組提議:請各位同學回去宣導，要用手背壓酒精。 

7. 畢聯會轉告主席提議:因為疫情指揮中心已開放室內、外的人數，希望畢業典禮可以按照以往模

式辦理，願校方與畢聯會再開會進行討論。 

生輔組回覆: 會與畢聯會再討論，關於實名制、座位的問題，會先與校內主管討論後再與畢聯會討

論。 

8. 為什麼現在警衛室不可以做愛校? 

總務處回覆:因為怕造成警衛更多的困擾，更怕同學的安全受到威脅。 

9. 宿舍寢評標準不一。 

生輔組回覆:兩個禮拜內會集合各位寢評，再次強調寢評的標準，目前也規畫是否讓導生與寢評結

合，若有不適任的寢評，會找導生接任。 

10. 想請問加冠其他的計畫大致上是甚麼? 

護理科回覆:加冠典禮暫定 07/03，會在室內舉辦，不開放家長參加，到時候會再告知大家。 
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11. 宿舍用電是否有明確規定? 

總務處:若是煮食的電器用品，因為是高耗電的東西，電線易發燙，所以不能讓同學使用。 

12. 加冠典禮暫定 7/3，第一批的實習生 7/6號就需實習，搬宿舍很不方便。 

護理科回覆:7/4號需技術考，所以應該沒有搬宿舍問題。 

13. 秘書室宣導:在不影響疫情擴大的關係，漸漸很多活動都可以進行，關於戴口罩、消毒、人流的

管制，此刻都還沒放鬆，學生在舉辨活動，還需配合中央的政策，無論是何種活動，都需配合中央

政策，例如加冠典禮，因為疫情的關係，所以延後到七月，目前口罩以及消毒，短期內都不會放

鬆，大家可稍微放鬆，但不能鬆懈。三愛的同學提到老師有呼吸道症狀的狀況，可與馬主秘告知，

會立即處理。 

 

七、散會時間：16:40 


